

Sentencian a tripulante filipino por agresión sexual a un familiar en buque antártico atracado en Fray Bentos

Principal



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 118
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 55	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sentencian-a-tripulante-filipino-por-agresion-sexual-a-un-familiar-en-buque-antartico-atracado-en-fray-bentos_5685.php



Principal

Sentencian a tripulante filipino por agresión sexual a un familiar en buque antártico atracado en Fray Bentos

Un hombre de 50 años enfrentará una condena de 2 años y 8 meses de prisión tras un incidente ocurrido el 9 de setiembre en el Expedition. La víctima, también originaria de Filipinas, decidió regresar a su país junto a su familia tras lo sucedido.

Condena a Tripulante Filipino por Violación en Crucero Antártico

Un tripulante filipino ha sido condenado a prisión tras ser acusado de violación en el crucero antártico Expedition, que se encontraba amarrado en el puerto de Fray Bentos.

La fiscal Gabriela Godoy, junto con el Juzgado de Familia y la Prefectura local, llevó a cabo una exhaustiva investigación para esclarecer los hechos ocurridos el 9 de septiembre.

Durante el proceso investigativo, se tomaron declaraciones de la capitana del barco y de cada uno de los integrantes de la tripulación.

La pesquisa reveló que un tripulante de 50 años, familiar de la víctima, había abusado sexualmente de una joven de 21 años de nacionalidad filipina.

En consecuencia, las autoridades decidieron que el imputado fuera alojado en un hotel de la ciudad mientras se desarrollaba la investigación.

Asimismo, se implementó la colocación de una tobillera electrónica para garantizar el cumplimiento de la restricción de acercamiento.

Recientemente, se dictó la condena, estableciendo que el hombre deberá cumplir una pena de 2 años y 8 meses de prisión.

Por su parte, la joven ha decidido regresar a su país para reunirse con su familia.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Sentencian a tripulante filipino por agresion sexual a un familiar en buque antartico atracado en fray bentos

Tags

setiembre, sucedido, expedition, condena, tripulante, incidente, regresar, familia, filipinas, crucero, filipino, originaria

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Fiscalía ordena el uso de tobillera para el hombre acusado de violación a su hija en un buque*
- 3.7 *** *Grave denuncia de abuso sexual en un buque extranjero anclado en el puerto de Fray Bentos*
- 4.8 *** *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*
- 3.5 *** *Homicidio en Fray Bentos: le dispararon en la cabeza a un hombre de 31 años*
- 4.6 *** *Identifican un buque taiwanés implicado en pesca ilegal en aguas uruguayas y esperan medidas sancionatorias tras la inspección correspondiente*
- 4.3 *** *Fray Bentos: Un detenido por el homicidio de un joven de 31 años recibe una condena de 11 años de prisión*
- 3.9 *** *Nancy Núñez revela su alianza estratégica con Bertil Bentos para potenciar su gestión*
- 5.0 *** *Argentina aclara que no hay evidencia de viruela del mono en un tripulante de un buque carguero*
- 4.3 *** *Se impone una pena de 6 años de cárcel al individuo que intentó introducir 61 kilos de cocaína en Uruguay*
- 4.7 *** *Más de treinta mil viajeros transitaron por el aeropuerto de Carrasco durante las vacaciones de setiembre*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
dialogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024